

Guía rápida de configuración de la firma de correo electrónico

La confección de la firma en el pie de mail es responsabilidad de cada usuario, ya que se realiza en la aplicación de correo electrónico que cada uno utilice. Para su configuración el usuario deberá contar con la contraseña personal correspondiente.

Se debe utilizar tipografías sans serif (palo seco) de acuerdo a la plataforma de correo electrónico que se utilice. En todos los casos la estructura del pie debe ser la misma.

Tipografías a utilizar según el sistema de correo electrónico:

- Source Sans Pro, Helvética o Arial

En las firmas de correo electrónico no se permite el uso de siglas. De esta forma se consigue una correcta lectura de la firma, a pesar de las limitaciones técnicas de algunos sistemas de correo electrónico.

Se deberá solicitar la realización del archivo PNG con el logotipo de ANEP respetando la arquitectura de marca que se establece en el Manual de Imagen Institucional a través del mail comunicacionadm@anep.edu.uy.

No se admite el uso del Escudo Nacional, íconos o isotipos de ninguna dirección, área y/o programa.



Vista final de una firma en el sistema Zimbra de la ANEP.

Fernanda Martinicorena Aguiar | Mgstr. en Educación, Asesora Pedagógica



Firma de correo electrónico en el sistema Zimbra de la ANEP

Departamento de Administración de Personal | Sección Personal No Docente

Av. Libertador Juan A. Lavalleja 1409, piso 3. Montevideo, Uruguay. CP 11100.
Teléfono: +598 2900 7070, int. 3306/4460; +598 2908 9609 | www.anep.edu.uy

Texto de advertencia puesto por el sistema Zimbra de la ANEP

=====PRIVACIDAD DE ESTE MENSAJE=====

Este mensaje está dirigido exclusivamente a las personas que tienen las direcciones de correo electrónico especificadas en los destinatarios dentro de su encabezado. Si por error usted ha recibido este mensaje, por ningún motivo debe revelar su contenido, copiarlo, distribuirlo o utilizarlo. Le solicitamos por favor comunique el error a la dirección de correo electrónico remitente y elimine dicho mensaje junto con cualquier documento adjunto que pudiera contener. Los derechos de privacidad y confidencialidad de la información en este mensaje no deben perderse por el hecho de haberse trasmido erróneamente o por causas de interferencias en el funcionamiento de los sistemas de correo y canales de comunicación. Los datos contenidos en este mensaje están protegidos por la Ley 18.331 Ley de Protección de Datos Personales y Acción de Habeas Data cuyo alcance puede encontrar en: <https://www.datospersonales.gub.uy/ultimo/normativa/nacional/leyes/>. Toda opinión que se expresa en este mensaje pertenece a la persona remitente por lo que no debe entenderse necesariamente como una opinión de ANEP y/o de las entidades que la integran, a menos que el remitente esté autorizado para hacerlo o expresamente lo diga en el mismo mensaje. En consideración a que los mensajes enviados de manera electrónica pueden ser interceptados y manipulados, ANEP y las entidades que la integran no se hacen responsables si los mensajes llegan con demora respecto de la fecha de su envío por el remitente, incompletos, eliminados o con algún programa malicioso denominado como virus informático.